

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACIÓN DEL CONSEJO ASESOR DE FOMILENIO

Y DEL NUEVO CONSEJO DIRECTIVO DEL FONDO DE CONSERVACIÓN VIAL, FOVIAL

18 FEBRERO DE 2008

ME DA MUCHO GUSTO COMPARTIR CON USTEDES ESTE ACTO DE JURAMENTACIÓN EN CASA PRESIDENCIAL, DONDE LAS ACTIVIDADES SIEMPRE COMIENZAN MUY TEMPRANO Y DONDE TODOS LOS SALVADOREÑOS SON BIENVENIDOS.

ESTA MAÑANA HEMOS PROCEDIDO A JURAMENTAR A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO ASESOR DEL FOMILENIO, QUE ES UN MECANISMO PARA PROPORCIONAR A REPRESENTANTES DEL SECTOR PRIVADO, SOCIEDAD CIVIL Y GOBIERNOS LOCALES, LA OPORTUNIDAD DE CONTRIBUIR Y SEGUIR DE CERCA LA EJECUCIÓN DEL GRAN PROYECTO DE NACIÓN QUE LLEVAMOS A CABO EN LA ZONA NORTE DEL PAÍS.

LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO HAN SIDO NOMBRADOS CON LA APROBACIÓN DE LA CORPORACIÓN DE LA CUENTA DEL MILENIO, PRESTARAN SU COLABORACIÓN "AD HONOREM", Y SU TRABAJO SERÁ INDEPENDIENTE CON RESPECTO AL DE FOMILENIO. ES IMPORTANTE DESTACAR QUE TODO SU ESFUERZO ESTARÁ ENFOCADO A GUIAR Y ASESORAR A LA JUNTA DIRECTIVA DE FOMILENIO.

EL CONSEJO ASESOR ESTÁ COMPUESTO POR CINCO MIEMBROS DE LA COMISIÓN NACIONAL DE DESARROLLO (CND) A QUIENES NO NOS CANSAMOS DE AGRADECER POR SU FUNDAMENTAL PARTICIPACIÓN EN TODO ESTE PROYECTO, ADEMÁS DE SER UNA COMISIÓN CON MUCHO ANÁLISIS (...) DE CONSENSO NACIONALES QUE LE DA LA AUTORIDAD PARA ENCABEZAR Y PARA INTEGRAR ESTE COMITÉ.

TRES ALCALDES DE LA ZONA NORTE DEL PAÍS, QUE REPRESENTAN A LAS AUTORIDADES LOCALES DE LA ZONA BENEFICIADA; Y UN REPRESENTANTE DE LA SOCIEDAD CIVIL.

QUERIDOS AMIGOS DEL CONSEJO ASESOR:

DURANTE CADA UNA DE SUS REUNIONES, EL FOMILENIO LES PRESENTARÁ UNA ACTUALIZACIÓN RELACIONADA CON LOS AVANCES DEL GRAN PROYECTO DE DESARROLLO DE LA ZONA NORTE DEL PAÍS, Y USTEDES TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE PROPORCIONARLE A ELLOS, SUS PUNTOS DE VISTA Y SUS RECOMENDACIONES.



EL CONVENIO FIRMADO CON LA CORPORACIÓN DE LA CUENTA DEL MILENIO ESTABLECE QUE COMO CONSEJO ASESOR, DEBEN REUNIRSE CON LA JUNTA DIRECTIVA POR LO MENOS UNA VEZ CADA TRES MESES, Y TAMBIÉN DEBERÁN CELEBRAR POR LO MENOS DOS REUNIONES GENERALES DE MANERA INDEPENDIENTE CADA AÑO.

TODOS LOS SALVADOREÑOS DEBEN SABER QUE LOS REPRESENTANTES DE ORGANIZACIONES BANCARIAS, INSTITUCIONES MICRO-FINANCIERAS, ASOCIACIONES DE AGRICULTORES, ASOCIACIONES DE MUJERES, CÁMARAS DE COMERCIO, ASOCIACIONES ANTI-CORRUPCIÓN Y ORGANIZACIONES AMBIENTALES Y SOCIALES, DEBERÁN SER INVITADOS A PARTICIPAR EN LAS REUNIONES MENCIONADAS, DÁNDOLES LA OPORTUNIDAD, DE PRESENTAR SUS PUNTOS DE VISTA.

CON ESTE MECANISMO EL PAÍS DEBE ESTAR SEGURO QUE EL PROYECTO DE NACIÓN QUE EJECUTAMOS EN LA ZONA NORTE, SERÁ IMPULSADO CON LA MAS AMPLIA PARTICIPACIÓN Y TRANSPARENCIA, PARA BENEFICIAR CON DESARROLLO Y OPORTUNIDADES A MAS DE 850 MIL PERSONAS.

QUIERO RECORDAR QUE EN ENERO PASADO INICIAMOS OFICIALMENTE LOS PROYECTOS DE DESARROLLO HUMANO PARA LA ZONA NORTE. EN ESA OCASIÓN DIJIMOS EN CHALATENANGO QUE NO SE TRATA ÚNICAMENTE DE LA CONSTRUCCIÓN DE UNA CARRETERA, SINO DE GRAN OPORTUNIDAD DE LLEVAR EDUCACIÓN, EMPLEOS, ELECTRIFICACIÓN RURAL, PROYECTOS DE SANEAMIENTO, SALUD Y DESARROLLO SOSTENIBLE PARA MILES DE SALVADOREÑOS.

ESTAMOS ENTUSIASMADOS CON LOS AVANCES DEL PLAN PROYECTO DE NACIÓN, ZONA NORTE Y CONFIADOS EN LOS MECANISMOS QUE NOS PERMITEN TRABAJAR CON TRANSPARENCIA Y CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS SECTORES.

QUERIDOS AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑAN EN CASA PRESIDENCIAL:

ESTA MAÑANA TAMBIÉN HE PROCEDIDO A JURAMENTAR A LOS NUEVOS MIEMBROS DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL FONDO DE CONSERVACIÓN VIAL (FOVIAL) PARA EL PERÍODO 2008-2011.

ESTOS PROFESIONALES SALVADOREÑOS, ENCABEZADOS POR EL MINISTRO NIETO, PRESENTANTES DE DISTINTOS SECTORES, TENDRÁN EN SUS MANOS, DE AHORA EN ADELANTE, LAS DECISIONES Y SEGUIMIENTO DE LOS PROYECTOS DE MANTENIMIENTO DE FOVIAL, ASÍ COMO EL FUNCIONAMIENTO EN GENERAL DE LA INSTITUCIÓN Y DE LA NUEVA FIGURA DEL FOVIAL URBANO QUE TAN BUENOS RESULTADOS ESTA DANDO EN EL SALVADOR..

EL CONSEJO DIRECTIVO ES LA MÁXIMA AUTORIDAD DE FOVIAL, DE DONDE EMANAN LAS DIRECTRICES QUE RIGEN EL TRABAJO DIARIO DE LA INSTITUCIÓN, CON EL ÚNICO FIN DE



REALIZAR UNA LABOR TRANSPARENTE, EFICAZ PARA EL BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS.

COMO TODOS SABEMOS YA LO HE MENCIONADO ANTES, ESTE CONSEJO DIRECTIVO ESTÁ ENCABEZADO POR EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, TRANSPORTE, VIVIENDA Y DESARROLLO URBANO, COMO PRESIDENTE, PERO TAMBIÉN CUENTA CON UN REPRESENTANTE DEL MINISTRO DE ECONOMÍA; TRES REPRESENTANTES DE LOS USUARIOS DE LA RED VIAL QUE PROVIENEN DE DIFERENTES GREMIALES EMPRESARIALES DEL SECTOR COMERCIO, INDUSTRIA, AGROPECUARIO O DE SERVICIOS; Y DOS REPRESENTANTES DE LOS USUARIOS NOMBRADOS POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

ESTE CONSEJO DIRECTIVO DEBE SESIONAR MENSUALMENTE O LAS VECES QUE LO ESTIMEN PERTINENTE, CON EL OBJETIVO DE TOMAR LAS DECISIONES PARA LLEVAR ADELANTE INVERSIONES QUE SUPERAN LOS 70M MILLONES DE DÓLARES.

CONFIAMOS ES QUE SABRÁN EJECUTAR SUS FUNCIONES DE MANERA PROFESIONAL A FAVOR DEL BIENESTAR DE TODOS LOS SALVADOREÑOS. FOVIAP ES UN EJEMPLO DE MANEJO DE UNA INSTITUCIÓN QUE RECOGE LOS IMPUESTOS DE LA GENTE Y LOS TRASLADA A LAS CALLES. PORQUE LO VEMOS, LO SENTIMOS Y LO VALORAMOS.

ESPERAMOS QUE ESTE ESFUERZO SE SIGA REFLEJANDO EN EL ADECUADO MANTENIMIENTO DE LA RED VIAL POR LA QUE TRANSITAMOS A DIARIO TODOS.

AGRADEZCO A TODOS LOS JURAMENTADOS POR ASUMIR UN PAPEL IMPORTANTE EN EL FUTURO DEL PAÍS, Y LOS INVITO A TRABAJAR DE MANERA PROFESIONAL COMO SIEMPRE LO HAN HECHO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS ESTE DÍA LUNES.